

## **PRESSEMITTEILUNG**

**Weimar, im September 2022**

### **AZURIT Gruppe heißt Auszubildende aus El Salvador willkommen**

#### **Begrüßungstag in Weimar mit der Botschafterin von El Salvador**

Am 24. August konnten im AZURIT Seniorenzentrum Schillerhöhe in Weimar 17 junge Frauen und Männer aus El Salvador als neue Auszubildende begrüßt werden. Am „Welcome Day“ nahmen auch die Botschafterin El Salvadors und der Vizekonsul teil.

Aufgrund des anhaltenden Personalmangels und der wachsenden Nachwuchssorgen gibt es in der AZURIT Zentrale in Eisenberg/Pfalz schon seit Jahren innerhalb der Personalverwaltung ein spezielles Team, das sich erfolgreich um die Anwerbung neuer Mitarbeiter im Ausland kümmert. Bislang konnten unter anderem Mitarbeiter in Vietnam, China und Mexiko gefunden werden. Nun kamen erstmals Auszubildende aus dem mittelamerikanischen Land El Salvador.

Der Willkommenstag fand in großem Rahmen statt. Nach einer ausgiebigen Zeit des Kennenlernens mit Kaffee und Fingerfood hielt Dieter Kluwe, Bereichsleiter in der AZURIT Gruppe, einen Vortrag zur Unternehmensgruppe sowie zu den Personalgewinnungsprojekten in El Salvador, Mexiko und Vietnam. Den Abschluss der Begrüßungsrunde bildeten die Grußworte der Botschafterin El Salvadors in Deutschland, Florencia Eugenia Vilanova de von Oehsen, die in Begleitung von Vizekonsul Fernando Alonso Pérez Cáceres erschienen war.

Anschließend nutzten das Staatliche Berufsbildungszentrum Weimar, die AOK sowie BERLITZ, den Rest des Vormittags, um die Schule

vorzustellen und Themen wie das Versicherungssystem oder den ausbildungsbegleitenden B2-Sprachkurs zu erläutern. Das gemeinsame Mittagessen fand in Form eines großen BBQs auf der Terrasse der AZURIT Einrichtung statt.

In den Nachmittag startete man mit der Vorstellung der AZURIT Ausbildungsbetriebe, denn die 17 neuen Auszubildenden werden sich auf die fünf AZURIT Seniorenzentren in Eisenach, Erfurt, Gotha, Tannroda und die Schillerhöhe in Weimar verteilen. Den Ausklang des Tages bildete ein „Get together“ mit Kaffee und Kuchen.

„Es ist schön, dass es der AZURIT Gruppe gelingt, Mitarbeiter und Auszubildende im Ausland zu gewinnen“, so Dieter Kluwe. „Dies hilft uns, die Personalsituation etwas zu verbessern.“



**Bildunterschrift:**

Die 17 neuen Auszubildenden aus El Salvador und Teilnehmer des „Welcome Day“ im AZURIT Seniorenzentrum Schillerhöhe.

---

*Abdruck erlaubt, Belegexemplar erwünscht*

Ansprechpartner:  
AZURIT Seniorenzentrum Schillerhöhe  
Hausleitung Alexander Wieck  
Ernst-Busse-Straße 29  
99427 Weimar  
Telefon: 03643 806-0  
E-Mail: [szschillerhoehe@azurit-gruppe.de](mailto:szschillerhoehe@azurit-gruppe.de)  
[www.azurit-gruppe.de](http://www.azurit-gruppe.de) | [www.azurit-hansa-karriere.de](http://www.azurit-hansa-karriere.de)

---